

Fernsehen ist magic

Live-Konzerte, Filme, Talk-Shows u.s.w. Das Wunder dem Ganzen zu folgen, „dabei zu sein“. Radio genauso. Ich höre Stimmen von jemand, der seit Jahren tot ist. Ich sehe ein Bild von einem, der 15000 km von mir entfernt ist, und zwar gestern. Etwas als Alltag von der Mehrheit angenommen, das noch vor Paar Hundert Jahren als Magie angesehen worden wäre. Ich denke Fernseher ist nichts anderes auch für die Gesellschaft in heutiger Zeit- Magie.

Es ist eine Sache, elektronisch oder elektrisch oder auf irgendeine andere Weise, ein Bild oder ein Geräusch mittels technischer Mittel zu vermitteln. Es ist andere Sache alle Konsequenzen also Folgeerscheinungen zu ermitteln und deren bewusst werden. Ich spreche nicht von Sucht oder übermäßige und dadurch sich selbst schädende Benützung. Ich will über andere Phänomene sprechen, die aus meiner Erfahrung im Zusammenhang mit Fernsehen aufgetreten haben könnten. Die Erfahrung als auch das Erleben der Welt sind aber höchst subjektive Sachen und sollten daher auch als solche akzeptiert werden. Kein Mensch sieht und erlebt die Welt und das Leben wie der Andere. Das ist logisch, nachvollziehbar und bedarf meiner Meinung nach keine wissenschaftliche Beweise.

Zurück zu den Phänomenen des Tv- Gerätes.

Ich will hier nur paar interessante Erfahrungen vermitteln zu denen ich absolut stehe. Ich habe das alles erlebt und erfahren und sehe das nur als etwas, was man wissenschaftlich erklären kann aber noch nicht hat. Aus dem einfachen Grund, dass es die nötige Mitteln dazu fehlen. Es kann aber auch eine Vertuschung der bekannten Tatsachen sein. Aus welchem Grund auch immer.

Ich werde jede meine Erfahrung mit „ich könnte schwören, dass ich erfahren habe“ beginnen, weil so geht es mir dabei. Ich erlebe was, kann das aber nicht eindeutig definieren. Ich will noch dazu sagen, dass ich das Bewusstsein eines Menschen als sowas wie ein Feld sehe. Mit dem Feld verlasse ich die Grenze meines Körpers und erfasse die Gegenstände auch mit meinem Energiewesen, was mir mehr Einsicht in die weltliche Verhältnisse zwischen allen Komponenten, die ich erfasse, verschafft. Es gibt bestimmt mehr Funktionen für das Bewusstsein aber mir geht es eher darum, was passiert, wenn ein Bewusstseinsfeld eines Menschen mit Elektrotechnik in Berührung kommt.

Eine interessante Tatsache ist, dass wissenschaftlich gesehen, das Leben nur mit Hilfe von Elektrizität entstehen kann. Ist aber auch nur eine Theorie.

Also:

-Ich könnte schwören, dass ich erfahren habe, dass ich mit Jedem Menschen, den ich im Fernsehen sehen kann, ob live oder aufgenommen, kommunizieren kann.

-Ich könnte schwören, dass ich erfahren habe, dass die meisten Entertainer, die schon länger in Show-Biz sind, ähnliche Erfahrungen hatten. Und nach meinem Eindruck, stehen die meisten eher verschrocken und ohnmächtig dem Phänomen gegenüber als aufgeklärt und wissend. Wahrscheinlich hören sie während Aufnahmen Stimmen in ihrem Kopf oder so Ähnliches. Es ist so, als ob ich den Mensch seine Physische Präsenz, also seine Laune, Beweggründe im Moment, alles was ihn oder sie im Moment ausmacht, direkt an meinem Körper erfahren kann. Als ob der Mensch mir direkt gegenüber stehen würde. Ja und mir gefällt es genauso wenig wie den Entertainers. Kein Wunder, dass moderne Welt eher fürs Vergessen des Eigenen ist. Die Selbstfindung ist als Faulenzerei und Drückebergerei abgestempelt. Aja sonst macht Fernsehen kein Spass, wenn man den Scheiss bewusst ansieht. Besser ermüdet und verblödet....

-Ich könnte schwören, dass ich erfahren habe, dass die Entertainers Energie von dem Fernsehzuschauer bekommen, wenn der Konsument von dem Star gehypt oder eingeschüchtert ist. Ich werde dann als Konsument müder und langsamer im Denken. Bei unterhalten werden sehe ich keine Probleme.

-Ich könnte schwören, dass ich erfahren habe, dass einige das Phänomen schon seit vielen Jahrzehnten für eigene Zwecke nutzen wollen. Ob im politischen Sinn oder im wirtschaftlichen oder auch im experimentälen. Z.B. einem in den 70 auftretendem Rockstar irgendwas sagen, was er dann weiterverbreiten könnte.... Im Prinzip alles nur Theorie. Ich stehe aber zur meiner Erfahrung und solange ich keine sachliche Erklärung für meine Erfahrungen habe, bleibe ich bei magic.

-Ich könnte schwören, dass ich erfahren habe, dass einige bekannten entertainer nur deswegen Stars geworden sind, um diese Art der Kommunikation zu erfahren. Die können es sich nicht vorstellen, dass es einfach nur ein Normalidiot sein könnte, der ein bisschen auf eigenes Bewusstsein gekommen ist.

-Ich könnte schwören, dass ich erfahren habe, dass Fernseher sowie andere Elektrogeräte ein Eigenleben haben. Sogar eigene Lebewesen in denen drin. Auf Elektrizität basierend. Wenn jemand es bloss untersuchen würde...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)